

ACTUALIZACIÓN PLANETARIA - MEDITACIÓN - LINEA POSITIVA - SWARUU DE ERRA - ANEEKA DE TEMMER

Published 15 June 2020 by Despejando Enigmas, Robert

Anéeka: Estamos presenciando la Tercera Guerra Mundial. Se lucha con ordenadores y medios sociales, no con armas.

Sobre el virus, que lo están usando como un distractor, pero eso ya se sabe. Es que como ya sabemos qué pasa, no hemos investigado más sobre el virus mismo, porque es un callejón sin salida, entonces nos hemos centrado en el porqué.

Actualmente hay dos facciones que se están disputando el control planetario. Una facción del Cabal Illuminati que se disputa el control planetario en contra de otro grupo más satanista. Dos facciones del Cabal luchando por el poder, uno genocida, el otro no. El genocida soltó el virus que fue hecho en laboratorios americanos y fue transportado a Wuhan con miras a erradicar la mayor parte de la humanidad. No les funcionó como esperaban, pero aún es pronto para decirlo. El otro lado aprovechó para contratar con otros planes que ya tenían en mente, desde décadas, para detener al lado genocida satanista. Las cuarentenas son para protección de la gente, conveniente para sacarlos de las calles por las maniobras militares. Ha habido arrestos de ambos lados. Trump está del lado no genocida, y es una pieza importante, pero es un títere.

MIS CONTACTOS:

Más de uno me corrobora que el Cabal que controla los medios contrató a no menos de 48,000 personas para inundar las redes de desinformación sobre el virus en los medios sociales. Todos coordinados para hacer que se vea como algo más grave de lo que es, incluyendo actores de crisis, sets de película de interiores de hospitales y lo que sea necesario.

El nuevo Orden Mundial ya está implantado a gran escala, solo están modificando el mundo como les conviene. La cuarentena la abrirán poco a poco, pero las cosas no regresarán a ser como eran antes.

Repito, estamos en guerra, no es convencional, se lucha con información, control mental y biotecnología. Las armas tradicionales como rifles, tanques y aviones pasan a segundo término.

¿Qué veo? Esta vez se libra más que nada con conciencia, con pensamiento, porque todo ha sido armado con control mental y control de medios. Es una guerra de conciencias, no tanto de agresión física. La agresión física solo es consecuencia de la manifestación de ideas conflictivas basadas en miedo. Tienen a la población humana loca, porque no comprenden altas tecnologías que les son escondidas, entonces solo pueden interpretar lo que saben, o sea, un virus. Tienen muchas agendas en mente, pero en sí lo que desean según yo, es destruir la economía para implementar una recesión global. Eso en sí provoca caos social.

Ahora, esto está aunado a la utilización de armas exóticas dentro de las torres Gwen de telefonía celular, sean o no 5G. Esto es activable a distancia y puede darles

instrucciones al colectivo de que haga una u otra cosa. Sospecho fuertemente que la llamada "apocalipsis del papel de baño" puede ser una prueba de manipulación mental usándolas torres Gwen. Esta tecnología ya la hemos expuesto hace años.

SINTOMAS DE RADIACIÓN ELECTROMAGNÉTICA Y RADIACIÓN IONIZANTE POR 5G Y DIFERENCIAS CON UNA GRIPE ESTACIONAL:

Los primeros síntomas no difieren en nada con la gripe estacional. Luego se vuelve una gripe fuerte como SARS o Influenza. Como la radiación da los mismos síntomas, se usa lo del virus como método de esconder que es la radiación la que da el problema. Un camuflaje perfecto.

Si prosigue, empezará a interferir con la frecuencia de los electrones en la molécula de oxígeno, empiezan a vibrar y a girar porque tienen sincronización de frecuencias con la radiación electromagnética de las bandas a 60 MHz como el 5G.

En otras palabras, el oxígeno pierde electrones, se disuelve o simplemente no enlaza ya químicamente con la hemoglobina, produciendo hipoxia. Entonces la persona no puede respirar, da bocanadas de aire en un intento vano por obtener oxígeno, y los doctores lo confunden con neumonía, y eso es terrible porque no se dan cuenta de las diferencias.

Se comienzan los pulmones a llenar de fluido rico en exosomas, por cierto, que confunden con el virus. Acaban requiriendo un respirador y si no se usa adecuadamente, éste causa daños al pulmón, que erróneamente atribuyen al virus de nuevo. Se caracteriza también por empezar con una tos seca, sin flemas. Es muy fácil confundir intoxicación por radiación (tanto la ionizante, como la electromagnética) con síntomas de gripe.

PRUEBAS DE ANTICUERPOS PCR:

No están realizando ninguna prueba para encontrar el virus. La supuesta prueba solo busca unas cadenas de material genético que pueden provenir de una larga lista de factores, entonces si alguien tiene esos factores genéticos da positivo.

NO HAY VIRUS:

Pero me refiero es que los virus en sí no son lo dicen. El virus es parte de los mecanismos naturales de las células. Se enferman por otros factores, lo tienen todo al revés. Si encuentran virus, entonces es por eso que se enfermaron. No ven que el virus está ahí porque se enfermaron, no porque haya sido lo que enfermó a la persona en primer lugar.

A.) Dar la alarma a otras células pasándoles también información genética sobre la naturaleza de la alarma.

B.) Excretar la toxicidad acumulada adentro para intentar sobrevivir.

Es el efecto del problema, no la causa, lo tienen al revés.

Cabe mencionar que cuando una persona está bajo mucho estrés, lo más probable es que esa persona no esté sola bajo ese estrés, sino que sus compañeros, las otras personas de su familia o comunidad también lo están.

Entonces la persona más débil comenzará a excretar esa toxicidad y empezará una reacción en cadena con toda su familia por las señales de alarma exógenas que despide. Ahora, cada tipo de virus, que como he dicho solo son exógenos, tiene una información precisa y unos receptores precisos que solo pueden acoplarse a una clase de células y no a otras. Es decir, es específico a una especie o inclusive a una zona o grupo específico de células dentro de un cuerpo.

VACUNAS:

La vacuna es la enfermedad. En este momento todas las vacunas son o están contaminadas y son parte de la misma agenda. Ya no es discusión si una vacuna sirve o no, que de por sí ya es cuestionable. Simplemente no se sabe que hay ahí, y lo que sí tienen todas las vacunas es metales pesados que aumentan la reactividad corporal al electromagnetismo, y eso es lo que mata, es una inoculación. Está comprobado que una población no vacunada es 400 veces o más más sana que la vacunada. No se vacunen contra nada, no ayuda. Eso solo aumenta la enfermedad.

Las vacunas antivirales son un timo, todas, pero especialmente esas como la del papiloma que inoculan a niñas de 9 años o menos. Les da papiloma por la vacuna, y además causan esterilidad. Y en un porcentaje muy alto causa efectos secundarios horribles que cargarán de por vida, y eso cerca del 90% de las niñas vacunadas, y un porcentaje de mortalidad también cerca del 40%, dependiendo de la población muestra.

El problema es que las cosas cambian día a día, esto seguramente quedará obsoleto en 24 horas.

Habrán restricciones por el virus, usando lo sucedido para impulsar agenda. Sí, es un hecho ya que hay dos bandos luchando por el poder, ya no es especulación. Eso del virus son solo mentiras y agendas del Cabal.

Lo más importante a decir es esto. A como de lugar deben rechazar las vacunas. No vacunarse de ninguna manera. Están en grave peligro con las vacunas, no con el virus. No deseo crear miedo, pero deben saber que ese es el peligro. El vacunarse es una inyección letal, no de inmediato, pero resultará en graves problemas poco tiempo después, corto o a medio plazo.

Que cada quién ve lo que quiere ver, y desde la posición específica de cada quién en lo que creen es la verdad. Una línea temporal está compuesta por una serie de acuerdos de percepción entre dos o más personas o puntos de atención-conciencia. Nunca en la historia de la humanidad ha habido más puntos de atención distintos como ahora, lo que ha causado que la línea temporal esté seriamente fracturada.

Mediten todos a sostener la línea temporal positiva.

Gracias por ver y escuchar.